

recherche homme marié pour parler  
Posté par edp8067 - le 19 Mai 2015 à 13:17

---

je suis a la recherche d'un homme marié pour parler et partager mes impression avec lui. peut etre que cela m'aidra a avoir les idées plus claires et a remonter la pente?

=====  
=====

Re: recherche homme marié pour parler  
Posté par David26fr - le 09 Juin 2015 à 07:47

---

Bonjour,

Edp8067, je n'ai pas eu de nouvelles, comment ça va ?

Ronnie78, on est là pour en parler 😊

Tu peux nous en dire un peu plus ? Ton parcours, un peu ce que tu ressens...

=====  
=====

Re: recherche homme marié pour parler  
Posté par edp8067 - le 10 Juin 2015 à 14:31

---

grace a D. je vais bien. avec des hauts et des bas.

j'ai pensé enlever totalement internet de mon ordinateur pour ne plus avoir acces a la saleté. cependant je me demande si c'est une bonne idée.

oui parce que je ne peut plus avoir acces

non parce que cela ne m'apprend pas a me battre contre mon yetser et si je suis remis devant la situation je risque grandement de tomber.

qu'en pensez vous?

j'aimerais avoir l'avis d'un rav. mais je n'ose pas le demander

=====  
=====

Re: recherche homme marié pour parler  
Posté par Bneisrael555 - le 10 Juin 2015 à 15:26

---

Bonjour,

voici mon expérience de plusieurs années à ce sujet, et qui est partagée par tous ceux que je connais soit sur GYE soit chez SA :

**on ne peut se battre contre ce truc, la bataille est perdue d'avance.**

me concernant :

je me suis débarrassé de mes équipement mobiles : smartphone, tablette..

j'ai installé un filtre (K9) sur le PC de mes parents chez qui je vis avec une restriction d'utilisation uniquement en journée (avec la fonction contrôle parental de Windows).

L'ennui c'est que j'ai un PC à mon travail. Le filtre bloque heureusement les sites X mais pas les sites de partage de vidéos.. qui sont très suffisant pour moi pour chuter.

De plus je passe mon temps à chercher à contourner les filtres.

La méthode Tapshik conseillée ici est pour moi indispensable : je viens de m'en rendre compte à nouveau aujourd'hui. Sans elle je trouve toujours un moyen de voir des images ou des vidéos de charme.

voilà, pour moi :-)

Bon courage !

=====  
=====

Re: recherche homme marié pour parler  
Posté par David26fr - le 10 Juin 2015 à 15:42

---

Content d'avoir de tes nouvelles 😊

J'appuie à 1000% ce que dit Benisrael555 !

Autant pour les autres Yetser Hara (nourriture, transgresser chabbat...), il peut y avoir une notion de travailler contre son Yetser... mais absolument pas dans le Yetser de la luxure, car il est trop fort !

Surtout quand on est dépendant...

La notion du Rambam de "Pour la Techouva complète, il faut se retrouver dans la même situation et ne pas fauter" ne s'applique pas dans les fautes liées à la luxure.

Donc il faut éliminer toute possibilité d'accéder à de la luxure. Mettre la luxure à 1000 km de soi !

Et même après beaucoup de travail, le risque existe toujours.

Je connais des gens qui sont sobres depuis longtemps et qui se refusent totalement à toucher à Internet, même après des mois de sobriété.

Personnellement, je n'ai pas Internet à la maison, et c'est une excellente chose ! J'ai en conséquence très peu de chutes à la maison.

Par contre, j'ai Internet au travail, et c'est là que se produisent la majorité de mes chutes...

=====  
=====

